



PROJET EDUCATIF

Créée en 1988 à Saint-Brevin, l'association "Saint Brévin Stages Sportifs", connue sous le nom "Stages Jean Vincent", a été fondée sous l'impulsion de Jean Vincent, résident de la commune, ancien joueur international et entraîneur de ligue 1.

La commune de Saint Brevin, déjà dotée d'infrastructures sportives de qualité et d'un environnement balnéaire attractif, a soutenu le projet dès son origine.

La vocation de l'association sera d'organiser des loisirs sportifs et touristiques pour des enfants de 8 à 16 ans sous forme de stages hebdomadaires de football, avec ou sans hébergement.

En permettant aux jeunes passionnés de football de vivre un temps de vacances sportives, nous viserons les **objectifs éducatifs et citoyens** suivants :

1. Contribuer à l'apprentissage du vivre ensemble (valeurs de citoyenneté, de solidarité et de tolérance)
2. Favoriser l'ouverture au monde et à la diversité
3. Développer la confiance en soi et en autrui à travers la réussite
4. Promouvoir la santé et l'équilibre personnel
5. Assurer la sécurité physique et affective de tous les participants
6. Développer l'autonomie à travers la progression

Ces stages contribuent à l'image dynamique et sportive de la station de Saint-Brevin, tout en favorisant la création d'emplois saisonniers et la formation d'animateurs et éducateurs du secteur.

L'esprit qui préside les stages :

Venir aux stages Jean Vincent, c'est se perfectionner au football dans une ambiance de vacances sportives, où l'on apprend à « s'amuser sérieusement, avec application et intensité » pour progresser.

Les entraînements allient technique, jeu collectif et plaisir, afin de permettre à chaque stagiaire de progresser tout en s'épanouissant.

La philosophie des stages repose sur un équilibre entre apprentissage et plaisir, entre exigence sportive et esprit de vacances. Le football y est considéré comme un véritable outil d'éducation et de développement personnel. Chaque enfant est encouragé à progresser à son rythme, à s'impliquer pleinement et à développer toutes les dimensions de sa personnalité dans une ambiance bienveillante.

Les éducateurs privilégient le jeu et les situations réelles comme moyens d'apprentissage, en mettant l'accent sur la coopération, le fair-play et la compréhension du jeu, plutôt que sur la seule compétition. L'approche se veut formatrice et positive.

Enfin, les temps de vie collective (veillées, activités de détente, sorties) contribuent à renforcer l'esprit d'équipe, le respect, le partage et l'entraide entre les jeunes et l'équipe encadrante.

Les moyens pour atteindre nos objectifs :

Pour atteindre ses objectifs, l'association mobilise des moyens humains, matériels et pédagogiques adaptés :

La communication :

Notre présence est assurée tout au long de l'année à travers :

- Notre site internet,
- Les réseaux sociaux,
- La presse locale,
- La communication régulière avec les familles avant, pendant et après le séjour
- Ainsi que nos relations avec les partenaires locaux et les institutions.

Les ressources humaines :

- À l'année : une responsable administrative, commerciale et relation familles.
- Pendant la saison (6 semaines, de juillet à mi-août) :
 - Un directeur (BAFD),
 - Deux responsables techniques,
 - Une dizaine d'éducateurs diplômés en football,
 - Une équipe d'animateurs BAFA (3 à 4 personnes),
 - Une équipe de restauration (4 personnes) dont un responsable.

Les ressources matérielles :

L'association bénéficie de moyens matériels complets et adaptés :

- Les installations municipales :
 - 3 terrains gazonnés,
 - 1 terrain synthétique,
 - 2 salles multisports,
 - Des vestiaires,
 - Un centre d'hébergement agréé Jeunesse et sports avec salle de restauration et d'animation,
 - Des espaces récréatifs (convention avec la mairie).
- Autres équipements : plages, piscine et bowling.
- Matériel pédagogique et tenues de football.

Le budget d'activité :

Le budget prévisionnel est validé par le Conseil d'Administration (CA), puis le bilan est approuvé lors de l'Assemblée Générale (AG).

Aucune subvention n'est prévue.

Les recettes proviennent exclusivement de la vente des stages, incluant les aides familiales, dans le cadre de l'agrément Jeunesse et Sports (J&S).

L'Évaluation :

Elle repose sur le plaisir et les progrès perçus par l'enfant et son implication sur le terrain et dans la vie collective, les échanges entre l'éducateur et la famille, le suivi du dossier de stage et les avis recueillis.

Elle est continue, grâce aux bilans internes et aux ajustements réguliers, pour garantir la qualité et la cohérence éducative des stages.

Le projet éducatif est transmis à l'ensemble des équipes d'encadrement, communiqué aux familles lors de l'inscription et mis à disposition des partenaires institutionnels. Il constitue le cadre de référence de tous les projets pédagogiques et des actions menées sur le terrain. Le Projet Éducatif des Stages Jean Vincent place le football au service de l'éducation, du vivre-ensemble et de l'épanouissement personnel. Il s'appuie sur des valeurs fortes, un encadrement compétent et une approche équilibrée entre apprentissage et développement personnel.